
Subject: soll ich mit fin anfangen
Posted by superman86 on Wed, 18 Dec 2013 21:27:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hy leute!

Bin 27 jahre alt und habe ca. NW2-NW2,5 so ungefähr wie der JUngstar von bayern "Mario
Götze" oder vielleicht ein bisshen maskuliner (die Haarlinie). Ich überlege mir seit langer Zeit
mit finasterid anzufangen weil ich irgendwie mein Haarstatus so halten will, wäre es sinnvoll
oder nicht so gut bei GHE? Das nur nebenbei mein Vater hat nen NW 3,5-4.

Was meint IHr?
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